

KURZTEXT

Energy Globe für „WärmeBox“

Mit der „WärmeBox“ ermöglicht die Energie AG Power Solutions den großflächigen Austausch von alten Erdgas-Heizanlagen durch effiziente Brennwertthermen.

Dieses Projekt wurde jetzt mit dem Energy Globe Oberösterreich 2018 ausgezeichnet.

LANGTEXT

„WärmeBox“ siegt beim heurigen Energy Globe Award

beim Energy Globe Award Oberösterreich 2018 erlangte die Energie AG Power Solutions den Sieg in der Kategorie „Feuer“ mit ihrem innovativen Projekt „WärmeBox“.

Innovatives Produkt für Heizungstausch

Mit dem innovativen Produkt „WärmeBox“ bietet die Energie AG Power Solutions die Erneuerung der Erdgas-Heizanlagen durch effiziente Brennwertthermen inklusive eines 10-Jahres Garantie- und Reparaturvertrags zum Fixpreis.

Das Angebot richtet sich direkt an Wohnungseigentümer, Wohnungsgenossenschaft oder Hausverwaltung. Die Energie AG Power Solutions übernimmt dabei die Aufgabe des Vermieters, die sich bezüglich der Heizanlage aus dem Gesetz ergeben. Der Wohnungseigentümer hat somit einen kompetenten Ansprechpartner zu allen Fragen rund um die Heizanlage seines Objektes und damit mehr Zeit für sein Kerngeschäft. Der Wohnungsmieter profitiert von einem modernen, effizienten und ausfallsicheren Heizsystems. Darüber hinaus wird dem Mieter ein Wartungsservice sowie ein günstiger Erdgastarif angeboten.

Mit der „WärmeBox“ können zahlreiche Verbesserungen erzielt werden:

- Verbesserung der Energieeffizienz: die Energieeinsparung wird in der Größenordnung von rund 25 % erwartet (durchschnittlicher Erfahrungswert bei Tausch von Heizwertgeräten)
- Im Zuge des Austausches der alten Heizwerttherme auf ein Brennwertgerät erfolgt auch eine hydraulische Einregulierung des gesamten Heizsystems – höchste Effizienz ist damit zusätzlich gesichert. Außerdem kann eine digitale Regelung angeschafft werden, was zu zusätzlichen Einsparungen führen kann.
- CO₂-Einsparung: bei einem durchschnittlichen Endenergieverbrauch von 10.000 kWh und einer prognostizierten Einsparung von 25 %, ergibt dies eine jährliche CO₂-Einsparung von 590 kg je getauschter Heizungsanlage
- Geringste Schadstoffemission: als Energieträger kommt Erdgas zum Einsatz
- Durch die „WärmeBox“ ist eine jährliche Wartung auf 10 Jahre sichergestellt.

Die Vorteile der WärmeBox:

- Tausch von Heizwertgeräten auf moderne Marken-Brennwertgeräte
- Effizienzsteigerung und Energieeinsparung
- Erneuerung veralteter Bestandsanlagen
- Absicherung bei Störungen und Reparaturen (10-Jahres-Garantie- und Reparaturvertrag)
- fix kalkulierbare Kosten

- ein Ansprechpartner für alle Anliegen
- Minimierung des administrativen Aufwands – Entlastung der Hausverwaltung
- direkte Betreuung der Mieter
- attraktives Preis-Leistungsverhältnis
- Erfüllung aller gesetzlichen Vorgaben
- hochwertiger CO-Warmer inklusive Montage
- Systematischer Alt-Anlagencheck des Gesamtsystems zu Heizkörperleistung, Ventile, Thermostatventile, u.ä.

Weitere Informationen zur WärmeBox finden Sie unter <https://www.energieag.at/Business/Waerme/WaermeBox>



Projektleiter Ing. Eduard Becker MBA nahm die Auszeichnung von Landeshauptmann-Stv. Dr. Michael Strugl bei der Energy Globe Award Verleihung in Wels entgegen